

« Voici une lettre qu'on m'a adressée de Parme, j'ai envoyé celles que Votre Révérence m'a adressées et j'ai fait mettre des adresses à celles que j'ai su ne pouvoir aller à droiture et les ai recommandées à nos amis. Je remercie Votre Révérence de la bonté qu'elle a de se ressouvenir de notre établissement à Paris; la dureté de M. de la Reynie me ferait bien plus de chagrin, si je savais que notre éloignement dût diminuer en rien l'honneur de votre amitié, vous priant de croire qu'un des plus grands avantages que nous nous proposons était d'être plus près de vous et d'avoir plus d'occasion de vous faire connaître l'attachement que nous aurons toujours pour une personne de votre mérite. Ce sont là les sentiments de mon frère et de M. Posuel (4) qui vous saluent. Pour moi de quelle manière que l'affaire tourne, je me ferai un plaisir de vous assurer que je suis

« Mon Révérend Père,

« Votre très humble et très obéissant
serviteur,

« ANISSON, le jeune.

« Mes respects, s'il vous plaît, au R. P. Dom Michel
Germain. »

(1) L'associé de la maison Anisson.